

エーデルワイス便り

発行：有限会社エーデルワイス

2018年
2月号

～各事業所 先月1月の出来事～ グループホーム エーデルワイス

誕生会



1月は3名の方の誕生会を行いました。皆様からの祝福の言葉に自然と笑みがこぼれていました。誕生日のプレゼントの贈呈式やお祝いの歌に他の利用者様も感極まり涙ぐまれる場面も見られていました。

初詣に行ってきました！



新しい年を迎え、新年最初の外出支援として北光八幡神社へ初詣に行ってきました。「また今年もこれで良かった！」「この甘酒美味しいわ～」など満面の笑みで初詣を楽しませていました。今年一年の健康を祈念し笑顔の外出支援となりました。

訪問介護事業所 エーデルワイス

今の季節、「家と外」の温度差や「早朝のトイレ」、「入浴時」に血管の収縮により血圧の急な上昇や心不全など重大な病気を引き起こす原因になり命を落としてしまう方もいます。外出するときは帽子・手袋はもちろんですが首、足首もしっかり寒さから守って頂ければと思います。室内もどの場所も暖かく保つことが大事ですね。寒さ対策も万全にして冬を乗り切りましょう。

介護タクシーを含む各訪問サービスのご相談は「訪問介護事業所エーデルワイス」迄
住所：北見市北光320番地13 ☎ 0157-33-1712 Fax 0157-33-1756

居宅介護支援事業所 エーデルワイス北光

皆様、お正月はゆっくりと過ごす事ができましたか？大雪が降る事もなく天候も落ち着いて何よりでした。さてこの度、当事業所につきまして、2月いっぱいをお休みして閉鎖することとなりました。今まで、たくさんお世話になり感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

「居宅介護支援事業所エーデルワイス北光」
住所：北見市北光320番地13
☎ 0157-33-3852
Fax 0157-33-1756

サービス付き高齢者向け住宅 エーデルワイス シンフォニー

2月3日(土)は節分です。写真は昨年のもですが、今年も皆で「福はうち！鬼は外！」豆まきをしませんか。



〒090-0815 北見市新生町58番地65
☎0157-57-4042 fax 0157-57-4061

きたほっと食堂からご案内

2月の開店のご案内
日時～ 2/10(土) 2/27(火)
10時～
場所～五号館の隣です。

まだまだ寒い日が続きますが、体調には気を付けてお過ごしください。お越しの際は、雪道などで足元が大変滑りやすくなっていますので十分に気を付けてお越しください。心よりお待ちしております。

デイサービスセンター華蓮

1月のご挨拶

華蓮では、皆様の目標に達成できるよう、職員一同精進してまいりまして本年も何卒よろしくお願い申し上げます。



機能訓練では、暖かい太陽に当たりながら、取り組んでおります。また、M様には「縫い物あったら、持ってきてね～私するから！とおっしゃって下さり、雑巾縫いをお手伝いして下さっています。



デイサービス エーデルワイス

道産子根性を忘れず

内覧会では多くの皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。住み慣れた地域で暮らして頂く為に作業訓練士による機能訓練等でお手伝いさせて頂く新しいデイです。又、買い物や外出などの支援や紙芝居やレクリエーションなどで、楽しい時間も過ぎて頂きます。どうぞ、いつでも体験にお越しくださいませ。

作業療法士ご紹介
機能訓練を担当いたします竹田里光です。日頃、皆様が行っている日常操作に着目し、その人らしい生活の再獲得を目指し脳活性トレーニングや機能訓練をご一緒にさせて頂きます。宜しくお願い致します。

デイサービス オンネナイ原野 作品作りから、みなさんの「力」紹介



大イベントの図書館展に向けて作品を作成中です。皆さんでお話をしみながら塗ったり切ったり貼ったりしています。「お客様来てくれるかな」「みんなうまいね」会話がどんどん弾み、作品作りを通じて団結力や助け合いが生まれ、自信に繋がりがウキウキした気分が随所に見受けられました。展示会が楽しみです。



デイサービス エーデルワイスⅢ号館

～初詣～北光神社

皆様思い思いに健康・家族の幸せ・良い年になりますようにとお願い事をされておりました。

笑う門には福来る！

お正月と言う事で福笑いを行い、「変な顔だ！」「もうちょっと下だったのね」と大笑いされておりました。

デイサービス エーデルワイス五号館

～お正月を楽しみました！

今年一年楽しんで頂くために、福笑いをしました！「これやった事無いよ！」と話される方もおり、皆さん協力をしながら、楽しく参加されておりました。出来上がって目隠しを外すと、「なにこれ！凄事なってるね！」と冗談を交えながら他者様と話しておりました。

～昔を思い出して～

お花が描ける塗り絵を皆様に塗って頂きました！「これ、どの色で塗ったらいいかな？」とスタッフに聞きながら丁寧に塗って頂きました。完成した作品を見て、「綺麗だね！色合いがいいね私もやりたいわ！」と皆さん一緒になって、集中して塗っておりました！

二月(如月)

寒い冬ももう少しで終わりを告げようとしています。体調はいかがですか？二月言えば節分です。今年一年の無病息災を祈念し皆様と元気に豆まきを行いたいと思います。

如月(きさらぎ)の由来ももとは「衣更着(きさらぎ)」という感じで、「寒さが厳しく重ね着をする(衣を更に着る)季節」という意味があったそうです。

如月の意味 寒い冬が終わり、春に向かって万物が次第に動き始めるといった意味があります。

